

学校だより



三川っ子



令和元年度 第4号

web版

令和元年7月3日
旭市立三川小学校

6月から7月にかけて、多くの行事を行いました。6月前半を今回紹介し、後半は7月と合わせて次号で紹介します。運動会をはじめ、多くの行事等で、PTA役員、保護者の皆様にご支援ご協力をいただきましたことに感謝いたします。

《運動会》

6月1日（土）、運動会を挙行しました。紅組も白組も、力のこもった応援、全力で走りきる姿など、多くの頑張りが見られました。また、係の子どもたちも、それぞれの分担を一生懸命に行いました。楽しく充実した運動会でした。PTA役員さんには、前日の準備、そして、当日も朝早くから、競技中、終了後の片付けまで、多くのご支援ご協力をいただき、ありがとうございました。保護者の皆様には、子どもたちへの声援、進行等へご協力をいただき、感謝いたします。



《校外学習1・2年》

6月4日（火）、1・2年生が生活科の校外学習にふれあい公園に行きました。2年生は、1年生に道の歩き方や遊具での遊び方などを教えていました。グループで楽しく過ごしました。



《漢字甲子園4～6年》

6月13日（木）、昼休みに漢字甲子園を実施し、体育館で4～6年が一斉に同じ問題にチャレンジしました。今後も実施しますので、昨年度以上に成果が出るよう頑張ってほしいと思います。

《市民スポーツのつどい》

6月9日（日）、市民スポーツのつどいが、スポーツの森公園で開催され、本校から4年、5年の2チームがグラウンドゴルフに参加し、2位と3位に入賞しました。



《通学路合同点検》

6月18日（火）、旭警察署、県海匝土木事務所、市民生活課、市建設課、教育委員会、区長、学校評議員、PTA本部役員、学校職員合同で、通学路を点検しました。危険箇所について、各所管で可能な対応を提案していただきました。保護者の皆様にはアンケート等にご協力いただきありがとうございました。



《いのちを大切にする集会（にこにこ集会）》

6月19日（水）、昼休みと清掃時間を使い、にこにこ集会を開催しました。計画委員会が中心となり、読み聞かせ（「ずっとずっと大好きだよ」）、福祉委員会の活動紹介（あいさつ運動など）、いのちを大切にする標語の各学年の優秀賞発表を行いました。

どの発表も素晴らしかったです。



《親子海岸清掃》

6月21日（金）、三川海岸の清掃を行いました。波打ち際には多くのプラスチック容器などのゴミが打ち寄せ



られていました。子どもたちは、お家の方と一緒に懸命にゴミを拾い、200袋ほど集めました。お忙しい中、ご協力いただきましてありがとうございました。